



Neue Skihang – Mäher angeschafft!

Am 2. Mai war es endlich so weit. Um unser Gras am Skihang sinnvoll zu nutzen schaffte sich die Skiabteilung drei Biologische Rasenmäher an, die nun auf natürliche Art das Gras kurz halten sollen.

In Zusammenarbeit mit drei Zwergschafen von Heide Meier grasen sie nun unser Wertvolles Biologisches Gras am Skihang ab.

Die drei Skiclub Schafe sind eine Kreuzung aus Coburger Fuchs – Dorper Schafe, die ein gutes Fressverhalten aufweisen und nebenbei auch noch eine hervorragende Fleischqualität erzeugen.

Die Fleischqualität werden wir dann irgendwann im Herbst mit einem Lammrollbraten testen. Hier nun ein paar Bilder:

